
Réunion sur le thème de la mobilité, samedi 

Etaient Présents : Métot Françoise, 

Dominique, Jacquemin Philippe, 

Vauquelin Axel. 

Etaient excusés : Decerf Christelle, Lecocq Pierre.

 

La réunion a débuté par une dis

la difficulté à obtenir des informations de la mairie 

unanimement  regrettée. A quoi on sert

plus d’écho au risque de décourager ses membres. La 

en route le projet de la rue Jules Fe

ainsi mis en avant et leur avancement 

 

• Le projet de bande cyclable 

• Le projet de tour de Pont

points noirs c’est

particulièrement

grise. 

• Un questionnaire 

d’enfants allant en vélo à l

qui aimeraient le faire aussi en leur demandant le problème qui les retient

possibilité de confier cette tâche à des étudiants en BTS est envisagée.

• L’organisation de la journée européenne sans vo

Une collaboration avec les commerçants du centre ville est indispensable mais 

qui doit les contacter

 

La possibilité d’inviter la conseillère municipale chargée de l

Anne-laure Simon, à nos réunions est proposée pour améliorer les échanges avec la mairie.

Un texte à destination du magazine municipal sera rédigé courant mai 

premiers travaux du comité des citoyens

groupe mobilité. 

 

sur le thème de la mobilité, samedi 6 mai 2023, 10h00, La Passerelle

Métot Françoise, Renard Sylvie, Tassus Carole, Bouleux Yann,  

Jacquemin Philippe, Marchand Ulrich, Mouchel Frédéric, Paulmier Emmanuel, 

Decerf Christelle, Lecocq Pierre. 

débuté par une discussion sur le fonctionnement voire l

es informations de la mairie et à établir un dialogue avec celle

A quoi on sert ? Les propositions du comité doivent 

e décourager ses membres. La désignation d’un technicien pour mettre 

en route le projet de la rue Jules Ferry serait par exemple une étape  importante

ainsi mis en avant et leur avancement  surveillé: 

Le projet de bande cyclable à contre sens rue Jules Ferry 

Le projet de tour de Pont-Audemer à vélo en s’intéressant notamment 

c’est-à-dire aux endroits de liaison où la circulation de

particulièrement problématique comme, par exemple, sur le quai de la tour 

Un questionnaire  destiné aux écoles élémentaires pour mesurer le nombre

’enfants allant en vélo à l’école. Il sera également demandé le nombre de ceux 

qui aimeraient le faire aussi en leur demandant le problème qui les retient

possibilité de confier cette tâche à des étudiants en BTS est envisagée.

’organisation de la journée européenne sans voiture au mois de septembre.

Une collaboration avec les commerçants du centre ville est indispensable mais 

qui doit les contacter ?  

inviter la conseillère municipale chargée de l’animation citoyenne, 

laure Simon, à nos réunions est proposée pour améliorer les échanges avec la mairie.

Un texte à destination du magazine municipal sera rédigé courant mai 

travaux du comité des citoyens. Il prendra notamment appui sur les propositions du 

 

Pour le comité, Frédéric Mouchel 

, La Passerelle 

Bouleux Yann,  Fourgon 

Paulmier Emmanuel, 

voire l’utilité du comité, 

et à établir un dialogue avec celle-ci étant 

Les propositions du comité doivent donc trouver 

un technicien pour mettre 

importante. 4 projets sont 

otamment aux 

circulation des vélos est 

sur le quai de la tour 

destiné aux écoles élémentaires pour mesurer le nombre 

’école. Il sera également demandé le nombre de ceux 

qui aimeraient le faire aussi en leur demandant le problème qui les retient. La 

possibilité de confier cette tâche à des étudiants en BTS est envisagée. 

iture au mois de septembre. 

Une collaboration avec les commerçants du centre ville est indispensable mais 

animation citoyenne, 

laure Simon, à nos réunions est proposée pour améliorer les échanges avec la mairie. 

Un texte à destination du magazine municipal sera rédigé courant mai pour relater les 

les propositions du 


